

ORGUE

Bourgogne-Franche-Comté, Territoire de Belfort
Bavilliers



Dossier IM90000032 réalisé en 1987 revu en 2003

Auteur(s) : Jean-Christophe Tosi, Bernard
Pontefract

L'orgue n'a pas été photographié.

Historique

L'orgue, de la fin du 18e siècle, provient d'Eteimbès (Haut-Rhin). En 1965, Raymond Dominique restaure et transforme la structure de l'instrument. Il est inauguré le 26 juin 1965.

Période(s) principale(s) : 3e quart 18e siècle

Description

L'instrument est composé d'un grand orgue expressif de 54 notes et 5 jeux, d'un récit expressif de 54 notes et 6 jeux et d'un pédalier de 30 notes et 1 jeu. La console en fenêtre est située dans le soubassement. Il n'y a pas de buffet, la façade libre est en étain.

Éléments descriptifs

Catégories : facture d'orgue

État de conservation :

oeuvre restaurée

Informations complémentaires

Thématiques : orgues de Franche-Comté

Aire d'étude et canton : Territoire de Belfort

Dénomination : orgue

© Région Bourgogne-Franche-Comté, Inventaire du patrimoine